La Fromagerie de La Rivière prête à ouvrir son magasin dans la zone d'activités

La coopérative de la Fromagerie de La Rivière s'est implantée cet été dans la zone d'activités de Bulle le long de la D471, où passent chaque jour environ 12 000 automobilistes. Son magasin, qui proposera des fromages mais aussi des produits du terroir. ouvrira le 1er octobre

D epuis le 6 juillet dernier, la coopérative de La Rivière-Drugeon, qui regroupe dix sociétaires, produit son comté dans ses nouveaux locaux situés dans la zone d'activité de Bulle le long de la D471. Son président Alain Pilod confie que ce choix a été dicté par le manque d'offre foncière sur La Rivière. dans le Haut-Doubs. À Bulle, la coopérative dispose d'un magnifique bâtiment fonctionnel implanté sur une parcelle de 62 ares.

Jusqu'à une trentaine de meules par jour

Les dix exploitations col-

lectent environ 310,000 litres de lait qui sont presque totalement transformés en comté par le savoir-faire du maître fromager Damien Sievert

La fabrication journalière peut atteindre une trentaine de meules au quotidien. L'investissement global de ce magnifique outil s'élève à 3 300 000 euros.

Le fromager assume une lourde tâche répartie entre la collecte du lait dans les fermes, la fabrication et le travail en cave car les comtés restent environ 15 jours en cave avant d'être dirigés chez Petite pour l'affinage.

Rien ne manque : installations techniques de qualité. caves, magasin, salle de réunion et salle de repos, quai d'embarquement, le tout sur 3 niveaux.

Du fromage mais pas seulement

La coopérative s'engage par ailleurs à réaliser dans les 5 ans qui viennent sa propre



Un beau bâtiment alliant esthétique et efficacité. Photo ER

centrale d'épuration.

Le magasin ouvrira ses portes le 1er octobre. On v trouvera, outre le comté et les autres fromages locaux, des produits régionaux (vins du

Jura, fumé, saucisses et salaisons comtoises, gourmandises mais aussi le pain...). Ce magasin sera ouvert du lundi au samedi de 8 h à 12 h et de 16 h 30 à 19 h, enfin le di-

manche de 8 h à 11 h 30, il devrait constituer une halte gourmande pour les quelque 12 000 automobilistes qui passent chaque jour devant ses fenêtres